
 

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA DE Nº 200 - 22 DE FEVEREIRO DE 2021 

 

Aos 22 dias do mês de FEVEREIRO de 2021 às 13:53, virtualmente através do 

aplicativo de reuniões devido a pandemia de Coronavírus (COVID- 19), o  

Conselho Estadual de Assistência Social de Alagoas (CEAS/AL) realizou a reunião 

ORDINÁRIA, sendo presidida por Rafaela Nascimento e secretariada por Paula 

Karoliny Vicente de Oliveira, secretária executiva do CEAS-AL. Estiveram 

presentes os seguintes conselheiros estaduais, representantes de entidades e 

Convidados: Alessandra (CASA DE PASSAGEM),Tereza Neuma (SEDUC), 

Rafaela Karla (PPI), Analice Paurilio (SEADES),Catarina Quixabeira (SESAU), 

Profa. Dra. Margarida (UFAL), Guilherme Oliveira (SEPLAG), Rafael 

Machado(MNPR/AL), Ana Paula Portela ( CRESS), Flávia Tavares ( 

COEGEMAS), Henrique Pinto (COEGEMAS), Denilton Nascimento( AAPPE), José 

Cláudio ( SEMUDH),  e Kleber Tavares (CEAS). A reunião inicia-se com a 

explanação da representante da casa de passagem, Alessandra, que apresenta 

as dificuldades de manter o abrigo no atual momento, relatando falta de apoio 

técnico, verba, alimentação, dentre outros fatores . A mesma reforçou, com o 

apoio do conselheiro Rafael, a importância de tornar o abrigo permanente, 

solicitando a este conselho um apoio nas negociações. Ficou acordado que o caso 

fosse acompanhada pela comissão de políticas deste conselho, juntamente com a 

SEADES. No que se refere ao relatório de gestão 2019, foram esclarecidos as 

dúvidas que ainda restavam sobre o mesmo, ficando acordado que na prestação 

de contas de 2020 a forma de apresentação seria diferente do mesmo, sendo este 

mais detalhado no que se refere aos gastos de cada ação desenvolvida. No 

tocante ao próximo ponto de pauta, as eleições, ficou definido uma reunião 

extraordinária para definir a comissão da mesma. Sobre a conferência estadual, 

foi aberta votação, e por unanimidade a foi deliberada que a mesma aconteça este 

ano, entretanto, ainda não ficou definida o modo como acontecerá. Foram 

indicados para representação na CIB, o conselheiro Rafael e a conselheira Ana 

Paula. Referente ao novo coordenador para a comissão de políticas, ficou definido 

que a comissão se reunirá para escolher o novo representante. A criação das 

redes sociais para o CEAS foi aprovada, a conselheira Analice entrará em contato 

com a ASCOM da SEADES para tentar viabilizar a administração das redes pela 

mesma, sempre com intermédio da secretária executiva do conselho para as 

publicações. O ponto de pauta referente as cestas básicas, ficou sob 

responsabilidade da secretária executiva entrar em contato com o conselheiro Igor 

e explicar a orientação dada pelo conselheiro Cláudio. O ponto de pauta referente 

ao CRIA, foi abordado e o Conselho preferiu não abordar o tema. Passando aos 

Informes, foi explicado da impossibilidade da Contratação do Estagiário Kleber 



Tavares para a parte administrativa do Conselho como início da reestruturação do 

Conselho. A SEADES ficou de verificar as possibilidades para a uma possível 

prestação de serviços. Sem mais para o momento, a reunião foi encerrada às 

17:13. 


